
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DB4“ vom 12. Januar 2018, 22:32

Seit langen sieht man ein System. Junge Spieler die Anfang zwanzig sind und noch auf den
Durchbruch warten. Sie haben es alle schon mal wo gezeigt und sind dann ins Straucheln
geraten. Teilweise weil sie sich einfach verwechselt haben.

Soll jetzt unsere Chance sein. Natürlich hoffe ich das Köllner sie weiter Formen kann und wir sie
über die Saison hinaus binden können.

Bei Stefaniak wird es wohl Teuer und nur bei Aufstieg möglich sein. Evtl hat man ja die Option
bei Aufstieg dir Leihe zu verlängern.

Daumen hoch für Bornemann und Köllner! Viel Glück
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